

Santiago, 5 de noviembre de 2009

Carey y Cía. recibe el primer premio a la excelencia otorgado  
por Chambers Latin America

Carey y Cía. fue galardonada anoche por Chambers Latin America con su premio a la excelencia 2009 para Chile.

Esta es la primera versión del premio que a partir de este año entregará anualmente la prestigiosa publicación inglesa.

Los premios están basados tanto en la investigación que cada año realiza Chambers en la región para rankear a los principales estudios de abogados de cada país, como en los logros obtenidos en los últimos doce meses en casos representativos, crecimiento estratégico y calidad de servicio.

El premio fue recibido por los socios de Carey y Cía., Jaime Carey y Gonzalo Fernández, en una concurrida ceremonia en el hotel Ritz Carlton de South Beach, Miami.

Durante este año Carey y Cía. también ha sido galardonada como la firma del año por reconocidas publicaciones extranjeras, tales como Who's Who Legal, International Financial Law Review e International Tax Review.